



# Invitan a disfrutar los Patrimonios de Niñas, Niños y Adolescentes en su día

**CULTURA.** El próximo sábado 16 de noviembre de 2024 se celebra en todo el país y en todas las comunas de la región de Atacama esta fiesta.

Mañana sábado se celebrará el Día de los Patrimonios de Niñas, Niños y Adolescentes 2024, actividad que impulsa el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y que busca fortalecer una sociabilización temprana con la cultura, dando énfasis al acceso y la oportunidad de avanzar hacia una educación patrimonial, democrática y ciudadana.

Gracias a la activa participación de instituciones públicas y privadas se ofrecerá una entretenida, gratuita y variada programación, que se puede encontrar en el sitio web [www.diadelospatrimonios.cl](http://www.diadelospatrimonios.cl) (donde también se pueden conocer horarios y lugares).

En todas las comunas de la región distintas organizaciones locales se han sumado a la fecha. Así, se destaca la participa-

ción de los museos interactivos de Alto del Carmen, Freirina y Tierra Amarilla, los cuales abrirán sus puertas para realizar recorridos guiados incluyendo juegos educativos que permitirán conocer la historia y el patrimonio local.

En Tierra Amarilla se presentará la exposición "Mujeres rurales en la memoria", por parte del Archivo Regional de Atacama.

En Caldera se realizarán talleres y juegos en el marco de la actividad "Descubriendo nuestro pasado" en la Plaza principal de la comuna. El Parque Paleontológico Los Dedos invita a descubrir los secretos de los antiguos seres que habitaron la Tierra, acompañado por expertos del Ciahn.

En Copiapó se desarrollarán las iniciativas "Historias y juegos de Atacama", en el Cen-

tro Cultural, "Patrimonio en acción", en dependencias del nuevo Museo Regional (ubicado en la Alameda), que volverá a abrir sus puertas de manera especial para ofrecer una programación con cuenta cuentos, circo y entretenidas actividades.

Además, diversas, educativas y entretenidas actividades para toda la comunidad se realizarán en el marco del encuentro ciudadano "Kaukari Endémico", que celebra el mes del urbanismo, en Parque Kaukari.

Igualmente, en la Provincia del Huasco las familias también podrán ser parte de esta celebración. Así, en Vallenar, la iniciativa "Huasco Esencial", que tendrá lugar en el Museo Pro-

vincial "Alfonso Sanguinetti Mulet", incluirá presentaciones artísticas, talleres, danzas, circo y artesanías, y durante la tarde en la biblioteca municipal el evento "Las historias de los abuelos" promete descubrir los mitos, leyendas y relatos que forman parte de la rica herencia cultural del territorio.

Por su parte, en la comuna de Huasco, específicamente en Carrizal Bajo, Conaf desarrollará una muestra fotográfica, relatos y actividades educativas, y en la misma localidad la Corporación Municipal y de Desarrollo Socio Ambiental de Huasco invita a acompañar la instalación de placas patrimoniales y la entrega del foto-libro "Viva San Pedro".

